

今月の担当は、
清内路地区です！



◇任期終了まであと8ヶ月…

地域おこし協力隊としての任期終了が迫ってきています。親身になって今後を心配してくださる地域の方々、卓球を教えて欲しいと集まる村内外の学生たち。こうした出会いに感謝しながら今年度も阿智村と特産品のPRをしています。

◇引き継ぎも順調！

僕の活動が終わってからも遠方との取引を継続できるよう、外へ出る際には挨拶回りと打ち合わせを各所で繰り返しています。先月は東京のマルシェでジビエ缶詰と凍み大根をPRしてきました。清内路や阿智村の魅力を決えず発信し続けられるように、引き継ぎに応えてくれた健康の森とも協力しながら頑張っていきます。



はせがわ ゆうき
長谷川雄基



ふたがわ まいか
二川舞香

◇健康の森へようこそ！

こんにちは。清内路峠の直売所「健康の森」は、とても気持ちのいい季節になりました。下界の暑さに疲れたら是非遊びに来てください。珈琲やアイスクリーム、かき氷などなど用意してお待ちしています★

◇村民劇プロジェクト

3月にキックオフ公演を行った村民劇ですが、9月に再び公演を予定しています。一人でも多くの方に関わっていただけるように計画中！練習は毎週水曜日 17:30～(子ども部) / 19:30～(大人の部) 中央公民館で行っております。お気軽に遊びに来てくださいね。

◇Wake up プロジェクト企画！

使われずに眠っているモノがたくさんあります。文化も、自然も、資源も、先人の知恵も。そんな眠っている古い価値のあるモノたちを私たちの手で再び目覚めさせたい！まずは“おうち Wake up プロジェクト”！阿智村には眠っているおうちが沢山。その中には手をかければ目を覚ますおうちもいっぱいあるはず。そこで、「自分たちの手で直せるようになりたい！壁を塗ったり、床を貼ったりしてみたい！」という方大募集！！少しでも興味のある方はご連絡ください★



★ハーブの女王
よもぎアロマウォーター
できました★

来月は
智里西地区です！